

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Alexius Heinrich Bierstedt an August Hermann Francke.

Bierstedt, Alexius Heinrich

Wulkow, 16.11.1717

29. - 31. Oktober 1717

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-190843](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-190843)

gedoppelter langer weißer Brief in der
 Figur eines X am Himmel, da dieses
 scheinbar die nämliche Lichte alle
 in der mit springen und laufen
 bei 1 Uhr das Nacht von Mittag auf
 der Erde an gehalten wurde

29 Oct. Ist der Hauptmann von Eustach Dorf.
 Im Hauptmann Westphalen / Lager unter
 das 8. General Dörflings Regiment / nicht
 weit von hier in Dörfling Götze im
 jungen Abschiede stehen. Der Möder
 welcher eine gefährliche Wunde
 in dem Leben, hat sich mit dem
 darüber gemeldet.

Im 31 Oct. Weil es in einigen Tagen unser
 Feind, der in andere Dörfer einbricht
 von der sie gehaltenen Lichte per litteras

Hat nicht gegeben, und solcher Brief, wie
man mir sagt, was das Fandigere Müt,
tar notwendig, und darauf nicht ich
Tosna, sondern unimae Principalis Luga,
habet worden; so bin gewandigt
worden das Gaf, Gott und Tefner dieser
wegen über mich zu nehmen, in wie mir
Gott nicht Geduld und Sanftmuth nachla
ßen, Lette oft allezeit das Gaf
nehmen müssen. Gott sey gelobt, er
hüte und stärke mich ferner alles Gutes,
den miltig und mit Kindern über mich
zu nehmen! amen, selbmal!

Wohlwollend bey Dannefurt

an der Ober

1717

Alexius Henr. Binsandt.

Am 16 Novembr.